



**Des voyous se sont attaqués aux élèves du collège la confiance de Bafoussam suite à une rixe entre deux filles dudit établissement.**

C'est grâce à l'intervention des forces de maintien de l'ordre que les cours du mercredi 31 janvier se sont achevés au collège la confiance de Bafoussam.

En effet, une longue bagarre a d'abord opposée deux filles du collèges avant de dégénérer. Les voyous qui rôdaient aux alentours de l'établissement sont entrés dans la danse en prenant fait et cause pour l'une ou l'autre et occasionnant ainsi une bagarre générale qui va durer près de 30 minutes.

Les responsables de cet établissement ont tout de suite fait appel aux forces de maintien de l'ordre, qui ont par la suite maîtrisé la situation.